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スリランカに行ってきました。あっという間に
時間が過ぎ去りました。一日一日、十分意識

しながら、これから過ごしていきたいと思います。

会長挨拶
皆さんこんにちは。

祭りが終わり、秋分も過ぎ、これからは紅葉を楽しみに待ちましょう。

さて、今月のテーマに沿ってお話します。

日本の若者は自己肯定感が諸外国と比べて低いとか、将来を明るくとらえていないと

良く言われます。あるデータによると地域と関わりを多く持った子供程自己肯定感が

強いようです。近くに住んでいる大人と一緒に活動した経験があるというのは大きな

影響を持つようです。周りの大人からの声掛けや、自分を認めてもらった経験は

承認欲求が満たされたとも言えますね。我々の暮らす地域の学校に通う子供たちの

教育は学校だけの問題ではありません。青少年奉仕活動は子供たちの感情を豊かに

育てる情緒教育に関わる基本的教育であると考えますがいかがでしょうか。

それでは本日もよろしくお願いします。

幹事報告
1） 2017-18年度、2790地区会計報告について

2017-18年度の財務諸表については、地区監査委員会の監査報告書と共に月信13号に掲載しております。 皆さんに関わる事、クラブ運営に関わる事です。

月信13号は、既に各クラブと会員宛に配布済みであり、これを以って財務諸表の報告とさせて頂きます。 協議会の時、各自、誰が発表するのかはっきりしていません。

2） 二輪同好会より　「第1回　二輪車ツーリング」　の企画案内が届いております。 小委員会なのか、担当理事なのか？

3） MY　ROTARY　登録マニュアル 公の場所ではきちんと話したい、事前に台本がない。

4） 「ロータリーの友10月号」が届いております。 担当理事が他の役員の発表をすることになると、本人の立場・プライドに

5） かつうら若潮まつり花見大会　の礼状が届いております。 関わる事です。今年、来年、東京オリンピックの年は、きちんとして下さい。

6） 「クラブ活動計画書」を受取っていない方は、本日お持ちしましたのでお申出ください。 「勝浦RCは楽しい」　と自負していますが、今回の小林淳一君　の件は

7） 公益財団法人ロータリー日本財団より寄付金の領収書が届いております。入口メンバー引出しに入れます。 反省しなくてはなりません。残念です。
8） 市民旅行のご案内

9） 本日例会終了後、倉庫を整理します。時間のある方はご協力お願いいたします。 ゲスト卓話 ｅスポーツコミュニケーションズ　筧誠一郎　様

勝浦市には、ｅスポーツがあるべきです。何故か？　ｅスポーツとは、最近よく聞きますね。
委員会報告 人と人とが競う、これがスポーツです。フィジカルスポーツとは、野球・サッカー・ラグビー
① SAA 中村満 君 マインドスポーツとは、将棋・囲碁、チェス、これらも立派なスポーツです。

来週10月5日の例会欠席者は、会場へ届出願います。 ｅスポーツは“electricスポーツ”の略です。陸上競技は、グランドで行いますが、
クラブ研修委員は、10月19日　ブルーベリーヒル勝浦にてオリエンテーションを実施します。 ｅスポーツは、電子の上、複数の電子上で行われます。
10月10日迄、出欠報告願います。 マルチオンライン部門で最も流行っている「League of Legends」は、相手の陣地を

② ロータリー財団 齋藤豊久　君 落としていくゲームです。世界のプレーヤー人口は約1億人。（テニス人口と同じ）
ロータリー財団オフ会を、来週から開催します。 ネット上には観戦者が沢山おり、高視聴率です。テレビを観ないでスマホ等で観ています。
よろしくお願いします。 「DOTA2」の世界大会賞金総額は約26.9億円です。伝統的に中国が強かったのですが、

③ 公共イメージ 岩瀬洋男　君 昨年はオランダが優勝しました。来年の賞金総額は、111億円になると言われております。
「勝浦市民号」　錦秋の福島の旅　の案内 スポーツゲーム「FIFA」は、サッカーFIFA公認、プレーヤー人口は2000万人、世界で売れている本数は
猿田寿男市長には、55周年記念式典に列席いただいており、大変お世話になっております。 300万本、InteractiveWorldCup　に優勝すると、バロンドール式典で表彰されます。
是非、市民旅行への参加、お願いします。 ｅスポーツとフィジカルスポーツの融合は、サッカーでは海外の有名スポーツチームが続々と傘下に
参加者は、親睦委員長　中村吉政君に、申込み報告願います。 ｅスポーツチームを発足しており、NBA,F1、オリンピック評議会でもｅスポーツチームを正式競技とする

④ 職業奉仕 小林淳一　君 こととなりました。アメリカでは、ｅスポーツプレーヤー輩出の為、奨学金制度、設備投資が行われています。
平成31年2月22日、千葉県水産総合研修センターにて、職場体験を実施予定。 ｅスポーツは運営にお金があまり掛からないので、行政からのお誘いが多くあります。
中村昇担当理事と現地同行し、承認を得ています。 「日本一のｅスポーツチームをオラが村から出そう」と、勝浦でｅスポーツチームに興味をもっていただき
内村愛君のカフェにも行きます。 とても嬉しく思います。
平成31年1月25日の例会卓話は、職業奉仕委員長を招き、予定しております。 次回例会 例会日 毎週　金曜日

名 10/5 卓話例会 例会場 東急ハーヴェストクラブ勝浦

名 10/12 休会 勝浦市中島590-9　　電話　0470-76-0199

名 10/19 夜間例会 事務局 勝浦市興津久保山台3－6　渡邉昌俊　方

名 10/26 休会（地区大会振替） 電話・FAX　0470-62-6186

10/27.28 地区大会 http://www.katsuura-rc/index.html

三上直哉　君 水野正則　君 高梨薫敏　君 鈴木亨　君

本人誕生日
高梨薫敏　君

結婚記念日
磯野典正　君

21回目の記念日です

フリー

出席報告

出席率 90%

出席者
会員数 42

38
MU 9

欠席者 4

月間テーマ 基本的教育／識字率向上月間ロータリーの友月間

2018-19年度 No

TOTAL 2571
平成30年9月28日

思います。 もう少し、面倒見てください。

牧野利夫　君

娘が、交換学生に

決まりました。

宜しくお願いします。

病院に行ってきます。

ニコニコして帰ってきます。

おしり問題 一番年長になりました。

介護犬と遊んでいます。

勝浦RCからコロンボへ

扇子 を贈りたいと


